



Nunavut Gazette

Gazette du Nunavut

Part II/Partie II

2018-02-28

Vol. 20, No. 2/ Vol. 20, n° 2

TABLE OF CONTENTS/	SI: Statutory	R: Regulation/	NSI: Non Statutory Instrument/
TABLE DES MATIÈRES	Instrument/	R : Règlement	TNR : Texte non réglementaire
	TR : Texte réglementaire		

Registration No./ N° d'enregistrement	Name of Instrument/ Titre du texte	Page
R-005-2018	Declaration of Unregulated Area (Baker Lake)	13
R-005-2018	Déclaration de secteur sans restriction (Baker Lake)	13
R-006-2018	Baker Lake Liquor Restriction Regulations, repeal	14
R-006-2018	Règlement sur les restrictions relatives aux boissons alcoolisées à Baker Lake—Abrogation	14

REGULATIONS / RÈGLEMENTS

LIQUOR ACT

R-005-2018

Registered with the Registrar of Regulations

2018-02-14

DECLARATION OF UNREGULATED AREA (BAKER LAKE)

Whereas a plebiscite was held in the Hamlet of Baker Lake under subsection 48(1) of the *Liquor Act*, and over 60% of the votes cast approved the adoption of an unrestricted system in which the community is subject only to the general liquor laws of Nunavut,

The Minister, under subsection 49(2) of the *Liquor Act* and every enabling power, makes the following declarations:

1. All that portion of Nunavut that lies within a radius of 25 kilometres of the Baker Lake Hamlet Office is declared to be an unregulated area.
2. The *Declaration of Restricted Area (Baker Lake)*, Nu. Reg. R-024-2004, is repealed.

LOI SUR LES BOISSONS ALCOOLISÉES

R-005-2018

Enregistré auprès du registraire des règlements

2018-02-14

DÉCLARATION DE SECTEUR SANS RESTRICTION (BAKER LAKE)

Attendu qu'un référendum a été tenu, en conformité avec le paragraphe 48(1) de la *Loi sur les boissons alcoolisées*, dans la collectivité du hameau de Baker Lake et qu'au moins 60 % des électeurs ont voté en faveur de l'adoption d'un régime non restrictif en vertu duquel la communauté n'est soumise qu'aux lois de portée générale du Nunavut en matière de boissons alcoolisées,

Le ministre, en vertu du paragraphe 49(2) de la *Loi sur les boissons alcoolisées* et de tout pouvoir habilitant, déclare ce qui suit :

1. Toute la partie du Nunavut située dans un rayon de 25 kilomètres du bureau de hameau de Baker Lake est déclarée secteur sans restriction.
2. La *Déclaration de secteur de restriction (Baker Lake)*, Règl. Nu. R-024-2004, est abrogée.

LIQUOR ACT

R-006-2018

Registered with the Registrar of Regulations

2018-02-14

BAKER LAKE LIQUOR RESTRICTION REGULATIONS, repeal

Whereas the Minister has, under subsection 49(2) of the *Liquor Act* and every enabling power, declared all that portion of Nunavut that lies within a radius of 25 kilometres from the Baker Lake Hamlet Office to be an unregulated area,

The Commissioner, on the recommendation of the Minister, under subsection 49(5) and section 54 of the *Liquor Act* and every enabling power, repeals the *Baker Lake Liquor Restriction Regulations*, Nu. Reg. R-026-2004.

LOI SUR LES BOISSONS ALCOOLISÉES

R-006-2018

Enregistré auprès du registraire des règlements

2018-02-14

RÈGLEMENT SUR LES RESTRICTIONS RELATIVES AUX BOISSONS ALCOOLISÉES À BAKER LAKE—Abrogation

Attendu que le ministre, en vertu du paragraphe 48(1) de la *Loi sur les boissons alcoolisées* et de tout pouvoir habilitant, a déclaré toute la partie du Nunavut située dans un rayon de 25 kilomètres du bureau de hameau de Baker Lake comme étant secteur sans restriction,

La commissaire, sur la recommandation du ministre, en vertu du paragraphe 49(5) et de l'article 54 de la *Loi sur les boissons alcoolisées* et de tout pouvoir habilitant, abroge le *Règlement sur les restrictions relatives aux boissons alcoolisées à Baker Lake*, Règl. Nu. R-026-2004.